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DISCUSSIONE  C.C. PUNTO 8) ODG C.C 30/11/2020  BILANCIO CONSOLIDATO 2019 - APPROVAZIONE  

Presidente Andreani:” Sindaco.” 

Sindaco: “ i tratta di una delibera tecnica, tutti gli anni dobbiamo approvare il bilancio consolidato, 

ovviamente relativo al rendiconto, quindi all’esercizio precedente rispetto a quello in cui andiamo ad 

approvare questa delibera, è una novità introdotta dal decreto legislativo 118/2011 quello di andare a 

fare un bilancio consolidato con quelle aziende che fanno parte del gruppo  pubblico locale, noi 

solamente per le nostre società partecipate, solamente Arezzo Casa ha i requisiti per poter rientrare 

nel gruppo pubblico locale, quindi semplicemente il ragioniere mette insieme riclassifica il nostro 

bilancio in contabilità economico patrimoniale e poi dopo mette insieme i 2 bilanci e si approva questa 

delibera, è squisitamente tecnica e niente di politico”. 

Presidente Andreani: “Qualcuno vuole la parola? La mettiamo in votazione, alzi la mano chi è 

contrario? Chi si astiene? Roberto Rossi, Tafi e Vannucci, la Minoranza, favorevoli? 12, immediata 

eseguibilità stesso esito”. 

 

 
 


